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Compte rendu de la réunion ACVS du 28 Juin 2006 à Villefranche 
 
Présents : C.Barnavon, G.Colin, M. et G.Frache, E.Giraud,, C. et P.Lavieille, JC.Passavy, JL.Ponthus, 
P.Valentin, J.Villon 
   Pour les Road Runners : Alain Bouhy, Joël Le Minous, Luc Vapillon 
   Pour la Sté Musby (Vente de vêtements de sport par internet) : Christian Tauvel 
Excusés : J.Canolle, V.Duvernay, A.Lebard. 

Corrida du 18/11/06 
La Corrida (voir PV du 29/05) se déroulera bien à Rivolet. Jacky Morel, le maire est partant. Course en nocturne 
à 18h30. Le tract des BRR sera rectifié sur internet. 
Ces dernier organisent une seule course (le Marathon du Beaujolais) qui ne concurrence pas notre petite course. 
Leur organisation : démarrage le vendredi AM : retrait des dossards, conférence, pasta-party en soirée – 
samedi : marathon 10h30/16h30 environ – soirée officielle – dimanche : ballade à Lancié avec dégustation chez 
les viticulteurs. En  2005 : 850 participants. 
Leurs propositions : nous (ACVS) venons sur place avec nos bulletins d’inscription le vendredi de 14h à 19h et 
le samedi de 7h à 9h à un emplacement qui nous sera réservé sous chapiteau installé place de la Libération, 
* dès que le bulletin d’inscription sera prêt (qui comportera l’info sur notre soirée pasta et musicale), Phil le 
communiquera par internet à Luc qui le diffusera sur le site des BRR – à savoir que plus de la moitié de leurs 
inscriptions se fait par internet. De plus, la capacité d’accueil à leur soirée étant de 600 personnes, quelques 
convives pourraient être intéressés par la nôtre. 
* autre idée : organiser notre course le vendredi… idée à creuser pour une autre année…  

Vente de vêtements de sport sur internet 
Christian Tauvel nous présente sa société : Musby www.musby.com (site opérationnel à partir de mi juillet) 
Le principe est le suivant : proposer à nos athlètes, dirigeants, parents, etc… une gamme de vêtements qui, à la 
fois représente l’image du club, mais également soit agréable à porter en dehors des stades – définir un gra-
phisme attrayant représentatif de notre club (chacun peut réfléchir au logo… et Jérôme verra avec le cabinet 
partenaire de LARA…) – ensuite, déterminer le type d’articles susceptibles d’intéresser le plus grand nombre de 
nos adhérents : t-shirts – survêtements – coupe-vent – sweats – bermudas – gilets sans manches – casquettes, 
etc… – permettre  l’achat en ligne : un lien « boutique du club » sur notre site vers celui du Musby (les vête-
ments que nous aurons choisis, et seulement ceux-ci, pourront ainsi être commandés directement et réglés par 
CB. 
Si nous sommes intéressés, un contrat sera signé entre le club et Musby déterminant la gamme de produits, le 
graphisme, les couleurs et le pourcentage ristourné. 
Chaque mois, un état des ventes nous sera fourni et le chèque correspondant à la remise accordée sera envoyé au 
trésorier. 
Pour que « ça marche » cette saison, il faudrait que nous soyons opérationnels en Octobre, mais d’ores et déjà, 
avec les dossiers d’inscription, il faut pouvoir annoncer la possibilité de se procurer ces vêtements. 
En conséquence, un groupe de travail doit être mis en place pendant les vacances. Qui et quand ???  

Déplacements France FFA 
1 qualifié direct et 10 qualifiés E. Il faut attendre le 5 Juillet, date de la liste officielle FFA et gérer la logistique 
(20 chambres ont été retenues, mais plusieurs clubs sont demandeurs de celles dont nous n’aurons pas besoin). 
Suivant le nombre de qualifiés, le déplacement s’effectuera en voiture ou en minibus de location. 



Bilan des compétitions 
De très nombreuses compétitions depuis notre dernière réunion : - Régionaux et Inter-régions Epreuves combi-
nées – Régionaux Benj, Minimes de C/J/E/S – Inter-régions C/J/E/S – Courses sur route (voir résultats sur le 
site). 
Peu de participants aux Rég. hormis  les meilleurs du club. Plusieurs coureurs de ½ fond préférant la route. 
Remarque de Christine Barnavon qui trouve incompréhensible le mélange des catégories aux Championnats 
régionaux, ainsi que la participation d’athlètes d’autres ligues. Le bureau, après concertation avec les entraîneurs, 
fera remonter l’info à la CSO de LARA. 
Le CAR nous a demandé quelles prochaines compétitions nous organiserions à Le Mouton : il a été décidé 
d’organiser : 

- 30/09 ou 01/10 – Challenge Equip’Athlé, en alternance avec Villeurbanne (soit le samedi, soit le 
dimanche en fonction de la disponibilité du stade) , 

- 2ème quinzaine d’octobre, la réunion ouverte.  

Meeting  
Dans l’ensemble, tout s’est bien passé.  (beau plateau – soleil – quelques personnalités – journalistes au RV – 
bénévoles efficaces, mais public toujours difficile à amener au stade...). Philippe  étant appelé pour officier sur 
Lyon, le bilan sportif (vous trouverez sur le site les résultats complets) et financier sera fait lors de la prochaine 
réunion. D’ores et déjà, Clo a simplement indiqué le bénéfice de la tombola : 1490 € sur les 2250 € possibles.   
Remarque de Christine : pourquoi les affiches ne font pas apparaître ACVS ? Réponse de JC Passavy : la 
question avait été posée, mais la décision n’a pas été prise par le comité directeur, à voir l’an prochain…  

Coût des licences 
Vous trouverez en annexe l’étude judicieuse de Michel Lefebvre (que nous vous engageons vivement à lire 
attentivement, de façon à ce que nous puissions en tirer les conséquences) s’appuyant sur les comparaisons entre 
le nombre de licenciés et les points marqués. Il ressort nettement que les catégories EA/PO/BE coûtent très cher 
au club en terme d’encadrement puisque environ 80 % d’entre eux ne participent pas ou peu aux compétitions et 
ne marquent pas de points FFA. Leur assiduité aux entraînements relevant plus de la garderie que de la pratique 
de l’athlétisme. 
Dans un premier temps, il a été décidé que la cotisation serait la même dans toutes les catégories, à savoir 130 € 
pour les nouveaux adhérents et 100 pour les renouvellements. Aucun changement pour les « Loisirs » 

Entraînements pour la saison prochaine VSA 
Toujours des incertitudes pour les animateurs : Adeline, Juliette, Marie et Benoît ; tout sera fonction de leurs 
emplois du temps. 
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Stage d’été poussins et benjamins (du 8 au 12/07/06) 
Une vingtaine d’inscrits 
 
 

Siége Social 



 
Lors de la remise des dossiers de labellisation 2005-2006, le comité du Rhône nous avait fait remarquer, qu’en 
vertu des statuts des comités départementaux, un club dont le siège social était situé dans un département devait 
impérativement adhérer au comité de ce même département.  Il convient donc de corriger notre situation.  Nos 
deux sections ayant leur siège social et la majorité de leurs activités sur le territoire du Rhône, il a été décidé, à 
l’unanimité des membres présents de procéder au transfert du siège de l’ACVS de Trévoux (Ain) à Villefranche-
sur-Saône (Rhône), stade Jean le Mouton, 43 rue Mirabeau.  
 
JCP sera chargé de faire les démarches auprès de l’administration. 
 
 

Divers 
- Il a été décidé que lors de la demande d’organisation future de championnats du Rhône par le CAR un 

courrier serait adressé en amont concernant la gestion financière de la manifestation (coût des repas des 
officiels, remise de coupes aux équipes, location éventuelle de sites…). Jean-Claude Passavy adresse 
une lettre concernant les Championnats du 8 Mai et du Cross. 

- Les maillots d’athlétisme ont été commandés, 
- La commande de matériel a été faite également, 
- Jean-Luc se charge de réserver la salle de Trévoux pour l’AG du 27 ou 13/10/06. 
- Course des 3 Monts à Limonest : le 09/09/06, 
- Forum des Associations à Neuville : le 10/09/06 
- La section du VSA voudrait organiser les réunions à Neuville le mercredi et que l’EAV se charge du 

lundi… 
- Pique-nique de fin de saison : vendredi 30/06/06 sur le site du club d’aviron – Port de Beauregard à 

partir de 19h. 
 
 
 

Prochaine réunion 
Mercredi 23 Août à 18 heures à Villefranche 

 
Merci à ceux qui seront disponibles de me contacter, Clo 

 
 


